

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 28 janvier de la 4ème semaine du temps ordinaire.

Je démarre ma prière en pensant aux fidèles par toute la terre qui vont sortir du confort de leurs maisons pour se rassembler en communauté dominicale et faire mémoire de Dieu. Je demande la grâce d'une connaissance toute intérieure de Jésus, pour mieux le suivre. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

L'abbaye de Tamié chante Berger puissant.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 1er de l'évangile selon Saint Marc.

Jésus et ses disciples entrèrent à Capharnaüm. Aussitôt, le jour du sabbat, il se rendit à la synagogue, et là, il enseignait. On était frappé par son enseignement, car il enseignait en homme qui a autorité, et non pas comme les scribes. Or, il y avait dans leur synagogue un homme tourmenté par un esprit impur, qui se mit à crier : « Que nous veux-tu, Jésus de Nazareth ? Es-tu venu pour nous perdre ? Je sais qui tu es : tu es le Saint de Dieu. » Jésus l'interpella vivement : « Tais-toi ! Sors de cet homme. » L'esprit impur le fit entrer en convulsions, puis, poussant un grand cri, sortit de lui. Ils furent tous frappés de stupeur et se demandaient entre eux : « Qu'est-ce que cela veut dire ? Voilà un enseignement nouveau, donné avec autorité ! Il commande même aux esprits impurs, et ils lui obéissent. » Sa renommée se répandit aussitôt partout, dans toute la région de la Galilée.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Jésus enseigne avec autorité : quelle affirmation mystérieuse. Marc ne dit pas ce qu'il enseigne. Seule l'attitude de Jésus compte dans l'extrait de ce jour. Quelle est alors cette autorité ? Quel impact provoque Jésus sur les spectateurs de la scène ?

Point 2

Dans cet extrait, Jésus prend soin d'un plus pauvre en particulier. Ai-je déjà rencontré des personnes inspirantes qui m'ont donné envie de les écouter, de les imiter ? Des personnes qui m'ont donné un élan pour inventer ma vie ? Qu'ai-je encore en mémoire les concernant ?

Point 3

Un homme retrouve sa liberté au contact de Jésus, il récupère sa capacité à diriger sa vie. A quelle liberté ou à quelle vie m'appellent les personnes que j'estime ? Comment est-ce que je comprends ma vie, quand je les regarde ?

En écoutant de nouveau ce passage, quel personnage m'inspire : Jésus ? La foule ? Le paralysé ? De qui est-ce que je me sens proche aujourd'hui ?

En ce dimanche, j'ose croire que la présence de Jésus n'a perdu ni en autorité, ni en puissance. Quelle question est-ce que j'aimerais lui poser ? Quelle infirmité est-ce que j'aimerais lui présenter ?

Je vous salue Marie, pleine de grâce ;
Le Seigneur est avec vous.
Vous êtes bénie entre toutes les femmes

Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.
Sainte Marie, Mère de Dieu,
Priez pour nous pauvres pécheurs,
Maintenant et à l'heure de notre mort.
Amen